

Orsi remarcó la importancia de "estar atentos" y captar a los indecisos, mientras que Cosse enfatizó en la necesidad de "abrir espacios" para los jóvenes

Principal



Publicada el: 10/10/24	Visitas: 58
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 36	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/orsi-remarco-la-importancia-de-estar-atentos-y-captar-a-los-indecisos-mientras-que-cosse-enfatizo-en-la-necesidad-de-abrir-espacios-para-los-jovenes_4882.](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/orsi-remarco-la-importancia-de-estar-atentos-y-captar-a-los-indecisos-mientras-que-cosse-enfatizo-en-la-necesidad-de-abrir-espacios-para-los-jovenes_4882)

php



Principal

Orsi remarcó la importancia de "estar atentos" y captar a los indecisos, mientras que Cosse enfatizó en la necesidad de "abrir espacios" para los jóvenes

El Frente Amplio llevó a cabo un emotivo acto en la Plaza Artigas de San Carlos, donde recibió el simbólico gesto de un hombre que, al entregarles dos flores de cala, solicitó apoyo y mejoras para el hospital de la

localidad.

Acto Político del Frente Amplio en San Carlos

La fórmula presidencial del Frente Amplio llevó a cabo un acto político este miércoles en la Plaza Artigas de San Carlos, Maldonado.

El candidato a presidente, Yamandú Orsi, se dirigió a los militantes presentes, instándolos a acercarse a los indecisos mediante los logros alcanzados por los gobiernos del Frente Amplio y el programa propuesto para estas elecciones.

“Nosotros luchamos por un país mejor, por lo que llamamos la pública felicidad, lo que significa tener la oreja bien abierta y, fundamentalmente, el corazón bien dispuesto hacia toda nuestra gente que está atravesando momentos difíciles”, expresó Orsi.

El candidato relató una experiencia particular vivida junto a la candidata a vicepresidenta, Carolina Cosse, cuando un hombre se les acercó entregándoles dos flores de cala y solicitando colaboración para mejorar el Hospital de San Carlos.

En su intervención, Cosse abogó por la importancia de escuchar a los jóvenes: “Quiero un país donde podamos caminar por nuestras calles, por nuestros caminos, sin sentir vergüenza por cómo tratamos a nuestros mayores, sin sentir vergüenza al saber que 146 de cada mil hogares enfrentan problemas de inseguridad alimentaria, sin angustia por las dificultades que enfrenta la población para conseguir medicamentos y sin temor ante cualquier eventualidad”.

“Deseo un país con un Estado presente”, concluyó Carolina Cosse, enfatizando su compromiso con las necesidades de la ciudadanía.

Fuente: Subrayado

Imágenes

ORSI REMARCÓ LA IMPORTANCIA DE 'ESTAR ATENTOS' Y CAPTAR A LOS INDECISOS, MIENTRAS QUE COSSE ENFATIZÓ EN LA NECESIDAD DE 'ABRIR ESPACIOS' PARA LOS JÓVENES

portancia de estar atentos y captar a los indecisos mientras que cosse enfatizo en la necesidad de abrir espacio

Tags

presentes, entregarles, carolina, emotivo, localidad, maldonado, artigas, presidencial, candidato, presidente, mejoras, militantes

Noticias relacionadas

3.5 * *Ojeda ofrece su apoyo a Cosse tras los allanamientos: "Si necesita orientación, que me contacte, estoy a disposición sin costo alguno"*

3.7 * *Yamandú Orsi responde a las declaraciones de Cosse: "Todo lo que se haga debe respetar la Constitución y la ley, fuera de eso no hay cabida"*

4.7 * *Pit-cnt denuncia desalojo de militantes por el plebiscito en feria de Maldonado, protagonizado por la Policía*

4.0 * *Yamandú Orsi y Carolina Cosse se alinean para promover la vivienda cooperativa y revisar las normativas vigentes*

4.1 * *Yamandú Orsi y Carolina Cosse se hicieron presentes en el Centenario para rendir homenaje a Luis Suárez en su despedida*

4.2 * *Cosse advierte sobre la arriesgada posición de Lacalle Pou en la contienda electoral*

3.8 * *Yamandú Orsi resaltó la habilidad de gestión y los principios "de izquierda" que definen al Frente Amplio*

4.6 * *El eco de la inquietud: Orsi destaca el temor de Carolina ante*

posibles incumplimientos de garantías

4.7 * Orsi enfatiza la necesidad de "priorizar la inteligencia policial";
Cosse asegura que "los uruguayos no merecemos vivir en estas condiciones"

3.7 * Yamandú Orsi enfatiza la necesidad de implementar acciones más inmediatas para mejorar el sistema penitenciario

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024